

Bonjour à tous

Pendant cette soirée dédiée au bilan de la période récente, où nous venons de vivre (le début d')une bascule totalitaire sous prétexte sanitaire, et demain sous prétexte de péril de guerre ou de catastrophe climatique, je parlerai de souveraineté pendant 10 minutes (vers 20h30).

Amitiés.

Étienne.

Intro' : Emission exceptionnelle à l'occasion de la 100^{ème} de « Justice Citoyenne - Regard croisé ».

Nous parlerons à nouveau de libertés fondamentales, avec des invités d'exception, sur différentes thématiques :

Nicolas VIDAL, journaliste : liberté des médias

Florian PHILIPPOT, Les Patriotes : société politique

Étienne CHOULARD, enseignant : souveraineté

Louis FOUCHÉ, médecin anesthésiste réanimateur : liberté médicale

Sophie AUDUGÉ : déléguée générale SOS Éducation : liberté et système éducatif

Alexis POULIN, journaliste : liberté des médias

Alexandre JUVING-BRUNET, comité de salut du peuple : liberté monétaire

Pierre-Yves ROUGEYRON, politologue : société politique

De 20h00 à 22h30.

Lancement du direct à 19h45 !

Tous les lundis à 20h retrouvez notre émission JUSTICE CITOYENNE.